

HEMOCHROMATOSE

Un excès de fer dans l'organisme

Première maladie génétique en France
1 personne sur 200 concernée

- Fatigue chronique,
- Douleurs articulaires,
- Teint bronzé,
- Cirrhose,
- Diabète,
- Troubles cardiaques,
- Pannes sexuelles...

Peut-être vous ?

Faites-vous diagnostiquer avant qu'il ne soit trop tard



INFORMEZ-VOUS !
Journées de sensibilisation
1 - 7 juin 2022

HEMOCHROMATOSE

Un excès de fer dans l'organisme

Première maladie génétique en France
1 personne sur 200 concernée

- Fatigue chronique,
- Douleurs articulaires,
- Teint bronzé,
- Cirrhose,
- Diabète,
- Troubles cardiaques,
- Pannes sexuelles...

Peut-être vous ?

Faites-vous diagnostiquer avant qu'il ne soit trop tard



INFORMEZ-VOUS !



France Fer Hémochromatose
contact@hemochromatose.org
www.hemochromatose.org
Tél.06 87 22 72 73